

ABSTRAK

Siti Umi Mar'atul Husnah, 1710910051, Penerapan *Ta'zir* dalam Peningkatan Disiplin Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an Brakas Timur Desa Terkesi Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk: 1) Mendiskripsikan kondisi kedisiplinan di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an. 2) Mendiskripsikan kondisi *ta'zir* di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an. 3) Mendiskripsikan penerapan *ta'zir* dalam peningkatan disiplin santri putri di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Adapun tahapan penelitian meliputi observasi, wawancara, dokumentasi, dan triangulasi. Semua data yang telah dikumpulkan dianalisis dengan tahapan reduksi data, display data, dan verifikasi. Setelah tercapai tujuan dalam penelitian ini, selanjutnya diharapkan sebuah solusi dan masukan mengenai pelaksanaan penerapan *ta'zir* dalam peningkatan disiplin santri putri di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an.

Hasil dari penelitian penerapan *ta'zir* dalam peningkatan disiplin santri putri pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an menunjukkan bahwa: 1) Kondisi kedisiplinan di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an dirasa masih kurang maksimal. 2) Kondisi *ta'zir* yang ada di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an yaitu kebijakan pengasuh dan pengurus untuk menerapkan metode *ta'zir* terhadap pelanggaran santri di pondok pesantren Al-Jalil Li Ulumil Qur'an. 3) Penerapan *ta'zir*, meliputi: a) Tahapan pelaksanaan *ta'zir*nya, pertama melakukan pengumuman terkait pelanggaran-pelanggaran yang dilakukan santri, setelah itu diadakan sebuah sidang bagi santri yang melanggar, dan apabila terbukti memang melakukan pelanggaran baru pemberian *ta'zir* dapat dilaksankan sesuai tingkat pelanggaran yang dilakukan. b) Dampak setelah diterapkannya *ta'zir* menurut keterangan pengurus, santri-santri yang melakukan pelanggaran mengalami perubahan menjadi lebih disiplin dalam belajar dan mentaati tata tertib.

Kata Kunci : *Ta'zir*, Disiplin, Pondok Pesantren